



Remise d'un sac de sport offert par le Conseil Départemental de la Charente Maritime

publié le 19/01/2024

Vendredi 12 janvier 2024, Monsieur Servant, Conseiller Départemental (Délégué à la Commission culture, sport, citoyenneté, jeunesse) a été reçu au collège Jean Monnet, par l'équipe de Direction, et a rencontré les élèves délégués titulaires des classes de sixième à l'occasion de la remise officielle d'un sac de sport par le Conseil Départemental à tous les élèves de 6ème de Charente-Maritime.

Monsieur Servant a pu échanger avec nos jeunes sur le déroulement de leur année de sixième, leur investissement en tant que représentants de classe ainsi que leurs pratiques culturelles et sportives dans les diverses associations du territoire.

Les élèves délégués ont pu poser des questions sur le rôle et le fonctionnement du département ainsi que sur l'avancée des travaux du collège. A l'issue de ce temps d'échange, lors de la pause méridienne, Monsieur Servant a remis officiellement le sac de sport à chacun des délégués présents au nom de leurs camarades.

Portfolio

